

EDITORIAL

Buena, bonita y barata

Llevamos años escuchando en la Guadalajara que la privatización del servicio del agua iba a encarecer el producto y a empeorarlo. Sin embargo, las mentiras tienen las patas muy cortas y los líderes de la oposición, ya sean los socialistas Valerio y Jiménez o el especialmente insistente en este asunto, Maximiliano, acaban de quedar retratados. Un organismo totalmente independiente y ajeno a nuestra ciudad, como es la Organización de Consumidores y Usuarios, ha asegurado que nuestra agua es de las más baratas de España. Incluso se atreve a compararla con el de otra ciudad con el líquido elemento privatizado, como Barcelona, donde cuesta 1.000 eu-



ros más, la misma cantidad de agua, lo que supone un 400% más que en nuestra capital. Además es público y notorio, que el agua del Sorbe es una de las que mayor calidad tiene de toda España. Así que podríamos aplicar aquello de bueno, bonito y barato. Otra de las instituciones malditas para los socialistas es la MAS, que acaba de hacer público que congela la tasa de agua para 2014. Al final y pese a que algunos traten de engañar a la opinión pública, está claro que los consumidores no son tontos. Guadalajara y los municipios que beben del Sorbe tienen motivos para presumir. Lo que está claro, es que en la situación actual, lo que no son cuentas, son cuentos.

REVISTA de prensa

elEconomista

Los hijos de autónomos pueden acogerse a la tarifa plana de 100 euros

Los hijos de trabajadores autónomos -menores de 30 años o mayores de dicha edad cuando tengan especiales dificultades para su inserción laboral- podrán acogerse a la tarifa plana de 100 euros en contratos indefinidos, según publica el Boletín Oficial del Estado (BOE). El BOE incide en que se hace esta excepción en el ámbito de las bonificaciones "con el fin de incentivar la contratación de los trabajadores más jóvenes". La nueva tarifa plana de cotización a la Seguridad Social para la contratación indefinida de nuevos trabajadores tendrá tres tramos que oscilarán de 50 a 100 euros dependiendo de la jornada del empleado. Según el BOE, la norma beneficia a las empresas que apuesten por incrementar sus plantillas de forma estable, "las cuales deben constituir el motor de la transformación estructural de la economía española", y contribuye a que la recuperación sea "más rápida" y se produzca desde bases "más sólidas" desde el primer momento.

ABC

La exención del IRPF beneficiará a 18.369 castellano-manchegos

El sindicato de técnicos del Ministerio de Hacienda estima que la ampliación de la exención del pago del IRPF a los castellano-manchegos con ingresos inferiores a 12.000 euros brutos anuales beneficiará a 18.369 ciudadanos y supondrá un coste de 953.397 euros para las arcas públicas. La medida supondrá un ahorro medio de 51,9 euros anuales por cada beneficiario en la región.

EL VALOR DE SER LIBRES Y FIABLES
vozpópuli

Si Tebas no es sevillista, lo parece: le gusta fastidiar al Betis con los horarios

El entrenador del Real Betis Balompié, Gabriel Humberto Calderón, volvió a criticar el cambio de horario del encuentro ante el Villarreal de ayer en El Madrigal (12.00 horas), fijado en un principio para las nueve de la noche, y afirmó que siguen "heridos" porque considera que la Liga de Fútbol Profesional (LFP) "no ha querido hacerlo bien" y que no ha tenido en cuenta que el cuadro verdiblanco llega a la cita tras lograr el pase a octavos de final de la Europa League tras vencer al Rubin Kazan ruso el pasado jueves (0-2). "Evidentemente que estamos dolidos. El objetivo de los responsables de esta liga debe ser hacerlo bien para todos igual. Si hay un club que pide que su afición merece lo que ellos consideren, la LFP lo que tiene que analizar es si ese cambio no perjudica al otro equipo. Si han hecho este cambio sabiendo que perjudicaban al Betis, así que no están siendo justos", declaró en rueda de prensa. "Hacerlo bien o mal cuesta lo mismo, así que no han querido hacerlo bien."

LA cola del pan

Mejor flautista

Si recuerdan, un editorial de Guadanews en la época de Barreda como presidente regional, le calificaba como El Flautista de la Mancha. Un adjetivo totalmente apropiado para un presidente que intentaba encantar a la región con falsas promesas de macroyectos, sin fondos económicos para desarrollarlos. Años después, el portavoz socialista en las Cortes Regionales, José Luis Martínez Guijarro ha calificado al Gobierno de Cospedal de "desbordado y autista", llegando incluso a pedir elec-

ciones anticipadas. Un calificativo este de autista que ya utilizó este iluminado con quense en 2011, para pedir que el ATC no se situara en Villar de Cañas. Igual sus camaradas socialistas, a los que se les llena la boca con la ayuda a las personas dependientes, eso sí dejando las arcas para estos menesteres totalmente vacías, deberían darle un toque de atención. Una persona autista merece el mayor de nuestros respetos y todo el apoyo posible de la sociedad. Y desde luego, declaraciones como las de este ex consejero del Flautista de la Mancha, demuestran todo lo contrario. Un respeto, que en política... no vale todo.

Eso no es la Iglesia

Cuentan en un pueblo de la Alcarria que una joven pareja, con dos hijas pequeñas que llegaron al mismo tiempo, acudieron a la parroquia de dicha localidad para que el sacerdote de la misma, les pudiera dar unos alimentos -procedentes de Cáritas-, ya que la situación económica en la que se encontraban, no les permitía conseguirlos por su cuenta. Sin embargo, el insensible prelado, les negó todo tipo de ayuda con la excusa de que no estaban casados. Tal vez este sacerdote debería

escuchar más al Papa Francisco I, quien desde que se puso el Anillo del Pescador, ha puesto la atención en los necesitados, por delante de los dogmas de la Iglesia Católica, sobre todo en los difíciles momentos en los que muchas personas se encuentran en la actualidad. No se entiende que un hombre de Dios, al que se le supone una bondad por encima del ciudadano común, sea capaz de negar su ayuda a quien la necesita, principalmente habiendo niñas pequeñas de por medio. Y es que la Iglesia somos todos, no solo las estructuras eclesiales. Lo que no es Iglesia, es esa actitud.